



Carton plein pour les Vert-e-s neuchâtelois-es aux élections fédérales 2023

Après une après-midi électorale au suspense insoutenable, les Vert-e-s neuchâtelois-es ont rempli leur mission de garder leurs sièges aux Etats et au Conseil National au sein d'une gauche plus unie que jamais, ceci grâce à l'engagement sans faille de leurs deux sortant-e Céline Vara et Fabien Fivaz.

Né dans le canton de Neuchâtel il y a plus de 50 ans, le parti des Vert-e-s y bénéficie d'un ancrage profond. En offrant une fois de plus deux sièges de parlementaires à Berne au parti écologique, les Neuchâteloises et les Neuchâtelois ont prouvé, aujourd'hui comme en 2019, qu'ils et elles font confiance aux Vert-e-s pour s'attaquer avec détermination à ce qui les préoccupe en priorité : le défi climatique et la lutte contre le déclin de la biodiversité, dans le respect de l'humain.

La stratégie des Vert-e-s a porté ses fruits. L'électorat a réitéré sa confiance en Céline Vara qui, forte de l'expérience acquise, poursuivra sa tâche aux Etats avec la légitimité d'avoir dépassé son score de 2019. Ses compétences et son travail sont reconnus une fois de plus. Elle a fait une magnifique campagne et a rassemblé une large base électorale, comme écologiste engagée d'abord, comme défenseuse de la famille et des personnes dans la précarité ensuite, et évidemment comme seule femme parlementaire sortante.

Le socialiste Baptiste Hürni endossera le costume de sénateur aux côtés de Céline Vara. Les Vert-e-s félicitent le nouvel élu à la chambre haute pour son excellente campagne couronnée d'une belle élection. La Gauche unie démontre ainsi qu'elle a le vent en poupe.

Elu avec plus de 7300 voix, le sortant vert Fabien Fivaz consolide sa position après quatre ans au Conseil National qui lui ont donné une tribune où il est très écouté. La population reconnaît l'importance de son travail au Parlement fédéral. Son profil bilingue et rassembleur en font un excellent Conseiller national et un relai important des préoccupations neuchâteloises.

Les colistières et colistiers de nos deux parlementaires à Berne les ont soutenus et ne se sont pas ménagé-e-s. L'expérience acquise lors de cette campagne leur sera précieuse dans la suite de leur engagement politique. Le résultat de la liste Jeunes Vert-e-s au Conseil National, première des listes Jeunes du canton, est de bon augure : la relève est prête !

Les Vert-e-s neuchâtelois-es repartent avec une députation verte forte et expérimentée dans les deux chambres. Leur tâche sera encore plus complexe que dans la législature qui s'achève, puisque le parti national ne sera plus aussi étoffé et qu'il leur faudra redoubler d'effort pour porter leurs valeurs écologiques et sociales face à une droite conservatrice renforcée mais dépourvue de vision à long terme.

Neuchâtel, le 22 octobre 2023

CONTACTS

Christine Ammann Tschopp, présidente des Vert·e·s neuchâtelois-es,
christine.ammannschopp@gmail.com, tél. mobile: 078 683 86 31